



DataVerse

EDISI 4

20
23

Pelepasan Wisuda 126 HIMADATA-ITS

LKMM TD Kungfu Panda HIMADATA-ITS

Pelepasan Wisuda 126 HIMADATA-ITS



PW (Pelepasan Wisuda) merupakan kegiatan yang diselenggarakan sebagai wujud apresiasi kepada wisudawan/wati Departemen Statistika Bisnis ITS program studi sarjana terapan yang telah menyelesaikan studinya yang berupa serangkaian acara yang telah ditentukan berdasarkan hasil diskusi antara panitia PW dengan Wisudawan/wati.

Pada PW 126 kali ini mengusung tema "*Rustic*" dengan judul "*Grateful of where I'm at, excited about where I'm going*". Fokus dari tema "*Rustic*" sendiri adalah menciptakan acara Pelepasan Wisuda ini menjadi suasana yang terkesan hangat, juga nyaman dan santai.

Acara PW 126 lalu telah berjalan dengan meriah dan lancar. Walaupun rute arak-arakan sedikit berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, yaitu tidak melewati rektorat, namun euforia acara arak-arakan tak kalah seru dari tahun sebelumnya. Beberapa kendaraan dikerahkan demi meramaikan prosesi iring-iringan para Wisudawan, mulai dari VW Combi, Truk Marinir jenis REO, Jeep, Pick Up, hingga puluhan motor. Selain itu, terdapat beberapa penampilan oleh mahasiswa Departemen Statistika Bisnis. Tak lupa ketua pelaksana, ketua HIMADATA-ITS, kepala departemen, perwakilan orang tua Wisudawan, dan mahasiswa Statistika Bisnis peraih IPK tertinggi se-Fakultas Vokasi yang sempat memberikan sambutan.

"Semoga Wisudawan ke-126 Departemen Statistika Bisnis dapat meniti karir yang lebih sukses dengan mengembangkan ilmu yang sudah didapatkan dari Departemen Statistika Bisnis ITS" harap Silmi '20 selaku ketua pelaksana PW 126 HIMADATA-ITS.

LKMM TD Kungfu Panda HIMADATA-ITS



LKMM TD merupakan salah satu proker dibawah naungan PSDM himpunan. LKMM TD bertujuan untuk menciptakan kemampuan mahasiswa di bidang manajerial event. Harapannya, setelah mengikuti LKMM TD ini mahasiswanya punya dasar yang dapat berguna untuk keberlangsungan event yang ada, khususnya di lingkup ITS dan juga menciptakan kader-kader yang sesuai dan berkontribusi dalam memajukan event yang ada di HIMADATA-ITS.



Menurut Aisha '20 selaku ketua pelaksana LKMM TD HIMADATA-ITS, LKMM TD kemarin tentunya masih terdapat beberapa kekurangan mengingat ini event *offline* pertama LKMM-TD pasca pandemi. Ketika eksekusi, terdapat beberapa *miss* yang dapat dijadikan evaluasi untuk kedepannya.





“Apresiasi buat seluruh teman-teman peserta yang sudah mengikuti secara antusias serangkaian kegiatan LKMM TD Kungfu Panda

HIMADATA-ITS 2022. Meskipun diadakan di tengah-tengah libur perkuliahan, teman-teman menyempatkan hadir untuk belajar mengenai *management event* bersama para pemandu.” ujar Afidh '20 perwakilan pemandu LKMM TD.



Harapan kedepannya, semoga ilmu yang sudah didapatkan ketika LKMM-TD kemarin dapat diadaptasi dan bermanfaat kedepannya khususnya dalam mempersiapkan *event* atau kepanitiaan di lingkup himpunan, ITS, maupun luar ITS. Mahasiswa dapat mengambil baik dan membuang buruknya, tidak lupa dengan KPP yang telah diberikan, dan tetap dijaga semangatnya.





Baca DataVerse edisi lain secara online di
issuu.com/himadata-its



@himadata_its



HIMADATA-ITS



@823fqrzx

